

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Dewasa ini informasi merupakan suatu komponen yang sangat penting bagi perusahaan, karena kunci sukses perusahaan sangat tergantung pada ketepatan keputusan yang diambil manajemen berdasarkan informasi yang tersedia pada perusahaan yang bersangkutan.

Semakin berkembangnya perusahaan tentu membawa perubahan-perubahan, seperti bertambah banyaknya produk yang diproduksi dan dipasarkan, bertambahnya pemasok dan langganan, bertambahnya pegawai, bertambahnya dana yang diperlukan untuk modal kerja dan investasi. Sehingga dengan waktu, tenaga dan pikiran yang terbatas tidaklah memungkinkan manajemen perusahaan dapat menjalankan dan mengawasi aktivitas usahanya sendiri. Sebagai gantinya pimpinan mendelegasikan sebagian tugasnya kepada bawahannya. Sebagai akibat dari perubahan, yaitu dari system informasi yang didasarkan pada pengamatan dan pelaksanaan sendiri aktivitas usaha ke system yang didasarkan atas laporan-laporan dari bawahannya, atau dengan kata lain telah terjadi evaluasi dari system informasi yang informal kepada system informasi yang formal.

Semakin besarnya kebutuhan dan informasi formal membawa konsekuensi perlunya setiap perusahaan untuk selalu berupaya mengembangkan system informasi yang dimilikinya sehingga memungkinkan informasi yang cepat, tepat dan akurat dapat dihasilkan, yang merupakan

masukannya yang sangat berharga bagi pimpinan perusahaan untuk mengelolanya.

Komputer merupakan hasil perkembangan teknologi dalam bentuk elektronik yang mampu mengolah data dengan cepat, tepat dan akurat. Perusahaan-perusahaan yang memakai komputer, pemrosesan data terjadi secara otomatis karena komputer telah memiliki kemampuan teknis untuk mengolah data berdasarkan program-program yang dimasukkan ke dalam komputer tersebut secara otomatis. Hal ini yang mendorong penggunaan komputer dalam perusahaan besar, sehingga pengolahan data yang dilaksanakan sesuai dengan prinsip tepat waktu, tepat guna dan tepat sarana serta lebih dapat dipercaya.

Tertarik pada pentingnya peranan komputer dalam memberikan informasi cepat, tepat dan akurat untuk proses pengambilan keputusan manajemen maupun bagi pihak-pihak lain yang berkepentingan terhadap perusahaan, hal ini mendorong penulis untuk menyusun Skripsi dengan judul “ Peranan Electronic Data Processing (EDP) Dalam Sistem Informasi Akuntansi Pada PT. Asuransi Wahana Tata Cabang Medan “.

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang telah dilakukan penulis, maka ditemukan adanya masalah yang dihadapi perusahaan yaitu : “ Pengolahan informasi akuntansi sangat lambat sehingga pengambilan keputusan selalu terlambat dalam perusahaan “.